



**7 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14427**

**3 155 000 €**

**St-Tropez**

Appartement à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ne manquez pas cette occasion unique de posséder un bijou immobilier de 150 m2 sur le port de St Tropez, dans le mythique chateau de Suffren.L'immeuble est un monument historique classé avec un vaste hall d'entrée et un majestueux escalier menant aux appartements.Au 2ème étage, cet élégant appartement traversant avec vue imprenable sur le port et la mer propose 3 chambres, 2 salles de bains, 1 salon, 1 salle à manger et 1 cuisine indépendante.Climatisé. Travaux de rafraichissement à prévoir.Les dépenses énergétiques moyennes en 2022 se situent entre 890 € et 1230 € par an.Les honoraires de ...

Don't miss this unique opportunity to own a 150 m2 gem of a property on the port of St Tropez, in the mythical Chateau de Suffren.The building is a listed historic monument with a vast entrance hall and majestic staircase leading to the flats.On the 2nd floor, this elegant walk-through flat offers 3 bedrooms, 2 bathrooms, 1 living room, 1 dining room and 1 separate kitchen.Air conditioning. Refurbishment work to be carried out.Average energy costs in 2022 will be between €890 and €1230 per year.Agency fees are payable by the vendor.Réf 14427

## CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

